



En Ermua, cada Rey Mago dispone de su propia carroza, sus pajes y sus acompañantes. :: A. LASUEN



La cabalgata pasó por las calles más céntricas. :: A. LASUEN

Relucieron las estrellas

La Cabalgata de Reyes Magos de Ermua reunió a numerosos público que abarrotó las calles de la villa para ver a sus Majestades en sus carrozas

:: AINHOA LASUEN

ERMUA. Todas las estrellas de la noche de ayer relucieron con el brillo que se merecían y los Reyes Magos de Oriente pudieron cumplir su objetivo en Ermua.

Sin la lluvia que había caído durante las primeras horas del día y con la Cabalgata en todo su esplendor, Melchor, Gaspar y Baltasar se pasearon en sus carrozas relucien-

tes por las calles de Ermua repartiendo muchísimos caramelos y, como no, la ilusión que se reflejaba en los niños y niñas que acudieron en masa al desfile.

Algunos de estos chavales y chavalas acudían a primera hora a San Lorenzo para verles partir desde los colegios. Este año se tuvo en cuenta que en la anterior edición costó sacar las carrozas del interior del patio escolar, por lo que éstas estaban aparcadas en uno de los costados del centro escolar para permitir una salida más sencilla de las carrozas tiradas por vehículos a motor.

De los primeros en esta salida se encontraban la cuadrilla de June y Ane de 13 años y Harkaitz, Alex y Egoitz, de 11 años, que habían baja-

do bien provistos de bolsas para recoger caramelos durante todo el recorrido.

Habían pedido a los Reyes numerosos regalos, tales como diversos juegos de las diferentes consolas, un móvil, una caña para pescar o incluso las había que preferían una sorpresa. Pero siempre teniendo en cuenta que «hay que poner los zapatos limpios en el balcón». Alguno incluso «poniendo tres recipientes con leche y galletas en la entrada de casa para los tres camellos».

De todos modos, estos jóvenes estaban encantados con la Navidad, porque además de los regalos, que siempre son un buen aliciente «nos gusta mucho que nos juntamos toda la familia y también tirar petardos», aclaraban.

Su rey preferido era Baltasar, pero, como era de imaginar, no hacían ascos a ninguna de sus tres Majestades a la hora de recibir caramelos.

Salma Latifi, cuyo preferido era Gaspar, también estaba ilusionada con su regalo de Reyes: Una tablet. A sus 8 años, esta jovencita acudía con su padre a la salida de la cabalgata, con su bolsa para los caramelos «aunque hacemos la mitad del recorrido» confesaba con timidez.

De hecho, se trata de un recorrido que pasa prácticamente por todas las calles centrales del municipio, viniendo desde San Lorenzo, por lo que los que la recorren desde un comienzo hasta el final tienen que ir bien merendados. Así iban y con muy buen humor los antorcheros y encargados de la seguridad de la Cabalgata, puesto que durante todo el recorrido se encargaron del trabajo de que los niños y niñas no se avalanzaran bajo las carrozas a recoger los caramelos extraviados, además de aportar vistosidad al desfile.

Precediéndoles se encontraban este año también las estrellas locales, en este caso de la música, de la txaranga Irulitxa, que se encargaban de anunciar que llegaban los Reyes Magos. Además, al igual que en los últimos años, el duende azul de la Asociación de Comerciantes de Ermua, 'Ur-dintxo', repartía alegría y caramelos al comienzo de la Cabalgata.

Audiencia con los Reyes

Muchos ermuaños seguían el desfile recorriendo las calles de Ermua, pero otros querían ser de los primeros en hablar con sus Majestades y, por ello, hacían cola, en la plaza, junto al quiosco, para poder charlar con estos magos de Oriente. En este caso se encontraba Naiade, de 7 años, que junto a su madre esperaba la primera en esta cola. «Hemos venido y hemos visto que no había nadie y nos hemos puesto. No lo esperábamos», explicaban contentas por poder charlar pronto con los Reyes y, sobre todo, con Melchor, que era el preferido de la niña.

* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

TELÉFONOS DE INTERÉS

URGENCIAS	
SOS DEIAK	112
DYA	943 464 622

HOSPITALES	
Hospital Mendaro	943 032 800
Ambulatorio de Eibar	943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekua)	943 032 650
Ambulatorio de Ermua	943 032 630

POLICÍA MUNICIPAL	
Eibar	943 708 424
Ermua	943 176 300

ERTZAINZA	
Eibar	943 531 700

BOMBEROS Toda la provincia	112
-----------------------------------	-----

TRANSPORTES	
Euskotren	902 543 210
Pesa Eibar	902 101 210
Bizkaibus	902 222 265

TAXIS	
Eibar	943 203 071 y 943 201 325
Ermua	943 170 396

AYUNTAMIENTOS	
Eibar (Centralita)	943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía)	
Pegora	010
Ermua	943 176 322

CARTELERIA DE CINE

EIBAR	
COLISEO Merkatu Kalea, 2	
El médico	20.30
Blue Jasmine	20.30
De tal padre, tal hijo	20.30

ERMUA	
ERMUA ANTZOKIA Iparragirre s/n	
Alaba zintzoa (VOS)	20.30

COMUNICACIONES

AUTOBUSES	
EIBAR-SAN SEBASTIÁN	
Laborables: 7.00*, 8.00, 8.30, 9.00*, de 9.30 a 13.30* cada hora y de 14.30 a 20.30 cada hora.	
Sábados: 7.00*, 8.30 y de 9.30* a 19.30 cada hora.	
Festivos: 8.30, 10.30*, 12.30, 13.30, 15.30, 17.30, 18.30, 19.30 y 20.35.	
*Salida desde Ermua diez minutos antes	

SAN SEBASTIÁN-EIBAR	
Laborables: 7.00, de 7.30 a 13.30 cada hora, 15.00*, de 15.30 a 18.30* cada hora, 19.30, 20.30 y 21.00*.	
Sábados: 7.00, de 8.30 a 14.30* cada hora, de	

15.30 a 20.30 cada hora, 21.00 y 22.00*.	
Festivos: de 8.30 a 18.30 cada dos horas, 19.30, 21.00* y 22.00*.	
*Llegada a Ermua	

EIBAR-BILBAO (Autopista)	
De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.	

BILBAO-EIBAR (Autopista)	
Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora.	
Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada media hora.	

EIBAR-VITORIA	
Laborables: De 7.00 a 21.00 cada hora y a las 6.15, 10.15, 14.15 y 18.15*.	
Festivos: 8.45, 12.45, 16.45, 20.45.	

VITORIA-EIBAR	
Laborables: De 6.30 a 20.30 cada hora y a las 7.15, 8.00, 12.00, 16.00 y 20.00.	
Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.	

EIBAR-PAMPLONA	
Laborables: 7.45, 13.30 y 14.45.	
Festivos: 7.45 y 18.00.	

PAMPLONA-EIBAR	
Laborables: 11.00, 17.00 y 18.00.	
Festivos: 11.00 y 21.00.	

EIBAR-ARRATE	
---------------------	--

Sábados y laborables: 14.00.	
Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.	

ARRATE-EIBAR	
Sábados y laborables: 14.30.	
Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.	

EIBAR-ELGETA	
Laborables: 13.30 y 20.30.	
Festivos: 12.00 y 19.00.	

ELGETA-EIBAR	
Laborables: 14.00 y 20.50.	
Festivos: 12.30 y 19.30.	

EIBAR-HOSPITAL MENDARO	
Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).	
Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora.	
Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.	

HOSPITAL MENDARO-EIBAR	
Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora y a las 21.55.	
Sábados, domingos y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora y a las 21.55.	

TRENES	
BILBAO-EIBAR	
Laborables: 5.57, Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34.	

Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.	
---	--

EIBAR-BILBAO	
Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.	

ERMUA-BILBAO	
Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.	

SAN SEBASTIÁN-EIBAR	
Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.	

EIBAR-SAN SEBASTIÁN	
Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.	

FARMACIAS	
EIBAR	
De 9.00 a 22.00: Azkue (Toribio Etxeberria, 4).	
ERMUA	
De 9.00 a 22.00: Aranburu (Avenida de Gipuzkoa, 46).	
EIBAR-ERMUA	
Noche: De 22.00 a 9.00 horas: Azkue (Toribio Etxeberria, 4. Eibar).	

El fin de semana se cierra con cinco hombres detenidos por violencia de género

■ O. IGEA

BILBAO. Cinco hombres han sido detenidos en Bizkaia durante el fin de semana acusados de supuestos delitos de violencia de género contra sus parejas o exparejas. La cifra es una de las más altas que se recuerda durante los últimos años y salpica a toda la geografía del territorio. Desde Ermua a Sopelana pasando por Sestao y Durango.

El suceso más llamativo se produjo la noche del pasado viernes en Sestao, donde una mujer alertó a la Policía Municipal tras sufrir presuntamente una agresión de su expareja, de la que se había separado el pasado mes de septiembre. Según el relato de la Guardia urbana, el hombre le lanzó un casco de moto contra el pecho, la agarró del cuello con las dos manos y posteriormente la empujó contra una pared. Todo en presencia de cuatro menores que se encontraban en el domicilio de la víctima en ese momento. Horas antes la Ertzaintza ya había detenido a otros dos varones en Sopelana y Getxo por amenazar y

agredir a sendas mujeres.

Alcanzada la madrugada del sábado la Policía autonómica tuvo que volver a actuar por las mismas causas. En este caso fue en Durango, donde otra mujer denunció que había sido agredida por su novio tras una discusión en un domicilio. Los agentes que se trasladaron al lugar comprobaron que la afectada presentaba arañazos en la zona del cuello, el pecho y los brazos, por lo que procedieron al arresto de un joven de 28 años que se encontraba en el salón de la vivienda.

El último episodio de maltrato se registró en Ermua durante la tarde del sábado. Una mujer solicitó la presencia de la Ertzaintza tras discutir con su expareja, con la que comparte piso. Al parecer, el hombre, de 52 años, entró en la habitación de la víctima, donde también estaba una hija de ambos de corta edad, la insultó y la zarandeó. Una patrulla policial comprobó que la afectada presentaba un hematoma en la cara por lo que detuvieron al varón.



La víctima fue atropellada por un coche matriculado en Alemania. ■ VALDIVIESO (DIARIO DE BURGOS)

Fallece un joven bilbaíno al ser arrollado en Palencia tras bajarse de su coche en una autovía

La víctima, de 28 años, rozó el lateral de su vehículo con un quitamiedos de la carretera y se apeó para comprobar la gravedad de los daños

■ OCTAVIO IGEA

BILBAO. El primer vizcaíno que pierde la vida en las carreteras este año lo hizo a 200 kilómetros de su casa y fruto de una cadena de desgraciados incidentes. Roberto García Domingues, un joven de 28 años residente en el barrio bilbaíno de Basurto, falleció el pasado sábado en Palencia al ser atropellado tras bajarse de su coche en el arcén de la autovía de Castilla, que une Burgos y Valladolid. La víctima circulaba por la carretera y rozó el lateral de su vehículo con uno de los quitamiedos de la vía.

Al apearse del turismo para comprobar la gravedad de los daños fue arrollado por otro turismo y murió prácticamente en el acto.

Según confirmaron portavoces del Centro de Gestión de Tráfico y del Servicio de Emergencias Sanitarias de Castilla y León 112 y la Comandancia de la Guardia Civil en Palencia, el accidente se produjo a primera hora de la noche del sábado, entre las ocho y media y las nueve menos cinco, en el término municipal de Villodrigo. Ubicado a 40 kilómetros de Burgos, el enclave pertenece a la provincia de Palencia pese a estar si-

tuado dentro de los límites burgaleses. Aunque la autopista A-62 traza allí una extensa recta, Roberto no pudo evitar tener un percance con el vehículo en el que viajaba sin acompañantes en dirección hacia Burgos.

Por causas que se desconocen, el coche colisionó contra uno de los quitamiedos que rodean la carretera, por lo que la víctima decidió detenerse para comprobar de inmediato la gravedad del impacto que afectó a una de las puertas laterales. La decisión fue fatal. En cuanto puso un pie en la Autovía de Castilla, Roberto García fue atropellado por el primer coche que atravesó la zona, un Hyundai negro con matrícula alemana. Debido al impacto, el joven afincado en la capital vizcaína salió despedido varios metros y falleció en el acto. Los equipos médicos que acudieron al lugar sólo pudieron certificar la defunción.

El suceso ocurrió la noche del pasado sábado, cuando el hombre circulaba en dirección a Burgos

EN BREVE

Un menor atraca a una mujer con un cuchillo

16 AÑOS

La Ertzaintza detuvo el pasado sábado en Bilbao a un joven de 16 años acusado de ser el autor de un presunto robo con intimidación. Según explicaron ayer portavoces del Departamento de Seguridad del Gobierno vasco, el arrestado abordó a una mujer en la calle Jon Arrospeide

a primera hora de la mañana y, tras intimidarla con un cuchillo de cocina de grandes dimensiones, le sustrajo el bolso. Alertada por la víctima, una patrulla localizó al supuesto ladrón en Deusto media hora después, cuando intentaba atravesar una valla en la que había hecho un agujero. El pasado 2 de enero otra mujer denunció un robo idéntico y aportó una descripción física que también coincidía con la del detenido.

El joven que se ahogó en la ría tenía 19 años

EL SÁBADO

El joven de origen magrebí que falleció la noche del pasado sábado cuando se precipitó a la ría mientras orinaba en las inmediaciones del Puente de La Salve tenía 19 años, según informó ayer la Ertzaintza. Un amigo de la víctima, de 23 años, se lanzó al agua para intentar salvarlo, pero no lo consiguió.

Mil clientes de Movistar se quedan sin línea

GETXO

Una avería ha dejado este fin de semana sin línea a un millar de clientes de Movistar en Getxo. El problema se produjo a mediodía del sábado y se solucionó «totalmente» en la mañana de ayer, según fuentes de la operadora, que matizaron que el fallo afectó de manera intermitente a líneas de móvil, fijo e Internet.

JORGE MASÓ
DEJA DE FUMAR con JORGE MASÓ
En una sola sesión grupal 18 años realizando sesiones en BILBAO
95% DE EFECTIVIDAD
Con el Profesor Jorge Masó
Especialista en Tabaquismo y Ex fumador 22 años de experiencia

Te espero el miércoles 8 de enero y el miércoles 22 de enero, a las 19 horas
HOTEL MELIA BILBAO
C/ Lehendakari Leizaola, 29. BILBAO
Precio 195€ Garantía total 100%

Preséntate en el Hotel 10 minutos antes o Reserva Centro Jorge Masó 972160274 ó www.metodojorgemaso.es

Manos Unidas
CAMPANA CONTRA EL HAMBRE

NO HAY JUSTICIA SIN IGUALDAD

HAZTE SOCIO. COLABORA.
902 40 07 07
www.manosunidas.org

BilbaoSchool English
SPEAK WITH THE MIND

La solución para hablar y pensar en inglés

Simply different

- 90% oral • Profesores nativos • De 3 a 8 alumnos • Preparación exámenes de Cambridge • Programa especial para niños (10-15 años)
- Cursos de 3 o 6 horas semanales • Mañanas, mediodías, tardes y noches • Clases de conversación gratuitas del nivel 9 en adelante para alumnos matriculados

Rodríguez Arias, 17 - 3º. Tel.: 944 102 962
bilbaoschool@bilbaoschool.com www.bilbaoschool.com

mayoría de los países de Europa e incidir en la educación sexual.

¿Es suficiente la educación sexual que se imparte hoy en día?

Es algo que se está haciendo en los diferentes centros educativos, pero si creemos que hay que reforzar. Vemos que hay países como Holanda en los que el plazo para practicar la interrupción voluntaria del embarazo se aumenta hasta la semana 24 y por contra, es el país en el que menor número de abortos se producen porque hay una educación sexual potente. Creemos que es ahí donde hay que incidir.

Otro proyecto que también ha suscitado polémica es la iniciativa legislativa popular impulsada por la Federación Vasca de Padres y Madres Separados, Kidetza, en favor de la custodia compartida. Desde Emakunde se han mostrado críticos con esta propuesta.

Desde el comienzo hemos intentado hacer una reflexión profunda acerca de esta cuestión porque nos parece que es un tema complicado. Desde Emakunde y el movimiento feminista siempre se ha trabajado por que haya una corresponsabilidad en el cuidado y la atención de los hijos. En este sentido, cuanto desde el minuto cero se da esta corresponsabilidad, la custodia compartida parece ser el modelo ideal.

Sin embargo, insisten en que es importante estudiar cada casuística.

Lo que sucede es que la realidad de nuestra sociedad actual todavía no es esa y por eso decimos que tenemos que dar respuesta a esa realidad que nos está tocando vivir. En el momento en que no hay acuerdo entre los progenitores, creemos que la custodia compartida debe ser una opción más, que debe ser analizada caso por caso. Los hijos tienen derecho a que se analice qué tipo de custodia es la más adecuada al tipo de familia en la que hay que decidir.

¿Comparten el diagnóstico de Kidetza, que se queja de una discriminación positiva en favor de la mujer en los casos en los que no hay acuerdo para una custodia compartida?

Es cierto que nuestra sociedad está evolucionando en la corresponsabilidad del cuidado de los hijos, pero desgraciadamente todavía son mayoritariamente las mujeres las que se hacen cargo de estos cuidados. Lo que hacen los jueces es, una vez analizados los casos en los que no hay acuerdo, adoptar una decisión que está fundamentada en una realidad, y es que, mayoritariamente, son las mujeres las que se están encargando del cuidado de los hijos.

Estrechamente vinculada a esta cuestión están las dificultades para la conciliación laboral y familiar.

Ese es uno de los ejes estratégicos del sexto Plan de Igualdad. Es imprescindible la corresponsabilidad en el ámbito de la pareja, pero también son imprescindibles todas esas medidas de conciliación por parte de las empresas que posibiliten el que la familia pueda compatibilizar esas tareas de cuidado con el trabajo.

¿Qué medidas habría que tomar?

Tenemos que conseguir que la mujer no se vea obligada a tener que elegir entre su carrera profesional y la familia, como ocurre mayoritariamente. Para ello hay que avanzar en medidas de conciliación por parte de empresas y diferentes medidas por parte de las instituciones públicas.

Los avances en el ámbito público y el privado van a distinta velocidad.

En el ámbito público los avances han ido a un ritmo más rápido. En la empresa privada también ha habido avances. Hay empresas que han hecho análisis, planes de igualdad, que están pensando nuevas formas

organizativas que posibiliten la conciliación y eso también está trayendo resultados positivos en lo personal porque si trabajas más a gusto y los resultados son positivos. Pero, evidentemente, tenemos mucho camino por recorrer.

A pesar de todo, estos avances pasan muchas veces desapercibidos.

Por eso desde Emakunde entendemos que es importante distinguir a estas empresas, porque es necesario que quienes hayan iniciado este camino exporten y cuenten su experiencia para así servir de referencia a otras empresas. Es necesario que se vean los resultados positivos que tienen la implantación de la igualdad en las empresas. Estas empresas pueden convertirse en referente para otras muchas.

El pasado lunes se presentó el sexto Plan de Igualdad del Gobierno Vasco. ¿Cuáles son sus principales ejes?

El hilo conductor es el impulso en el cambio de valores que va a posibilitar que se dé un cambio en este sistema androcéntrico en el que vivimos a uno igualitario. Para ello tenemos que provocar que se den estos cambios de mentalidades, de creencias que hagan que se vean otro tipo de situaciones.

Han hecho especial hincapié en la necesidad de trabajar con las generaciones más jóvenes.

Es una cuestión fundamental. Es imprescindible que las relaciones entre ellos se basen en la igualdad, el respeto y la autonomía porque ello hará que avancemos en igualdad y haya menos espacio para la violencia en sus múltiples manifestaciones. En este ámbito, preocupa especialmente el papel que juegan las redes sociales en las relaciones.

Las redes sociales bien empleadas son un instrumento útil y positivo. El problema está en para qué se utilizan o qué mensajes se transmiten. Pueden ser mensajes que perpetúen esa situación de superioridad de los hombres o estereotipos o roles que están incrustados en nuestra sociedad. Es importante que las redes sociales se utilicen para trabajar en favor de la igualdad.

Insiste usted, una y otra vez, en que todavía queda mucho camino por recorrer. ¿En qué modelos debe fijarse Euskadi para impulsar sus políticas de igualdad?

Tenemos que fijarnos en los países del norte, que es donde más avanzadas están las políticas de igualdad. Pero en cualquier caso tenemos que poner en valor todo el trabajo que está haciendo Euskadi en estos últimos años.

¿En qué situación se encuentra Euskadi actualmente en materia de igualdad?

Me atrevería a decir que en esas situaciones más óptimas, pero esto no debe ser excusa para frenar nuestros esfuerzos sino al contrario, debería ser un impulso para continuar trabajando y situarnos, no entre los primeros, sino a la cabeza en materia de igualdad.

"Tenemos que conseguir que la mujer no se vea obligada a elegir entre su carrera profesional y la familia"

"En el momento en que no hay acuerdo entre progenitores, la custodia compartida debe ser una opción más"

Detenido por matar a su mujer, cuyo cadáver estaba calcinado

El varón, que cuenta con antecedentes, había vuelto a vivir con su pareja

BARCELONA. La Policía Local de Vilanova i la Geltrú (Barcelona) detuvo ayer a un hombre acusado de matar a su pareja sentimental, cuyo cadáver fue encontrado en la mañana de ayer calcinado en una parcela de la zona del Piular. Según informaron fuentes cercanas al caso, la víctima mortal es Núria R. P., una mujer de 43 años, mientras que el detenido es su pareja sentimental, Antonio S. A., que tenía antecedentes por violencia de género y que hace años tuvo una orden de alejamiento respecto a la mujer, si bien ahora vivían juntos de nuevo después de que ella rechazara esta medida.

El cuerpo de la mujer fue hallado calcinado de madrugada en una parcela de la zona del Piular, después de que familiares de la víctima dieran aviso a la policía. Según las mismas fuentes, el supuesto autor del crimen fue el que ha alertado previamente a los familiares, a los que les explicó

que la mujer había sufrido quemaduras, sin especificar cómo.

Los familiares avisaron entonces a la Guardia Urbana de Vilanova i la Geltrú, que se dirigió de inmediato a la zona del Piular, en las afueras de la localidad, donde abundan las parcelas con huertos y pequeñas viviendas. A su llegada, los agentes hasta allí desplazados encontraron el cuerpo de la mujer calcinado y procedieron a la detención del hombre como supuesto autor del crimen.

El Ayuntamiento de Vilanova emitió un comunicado poco después de conocerse la noticia en el que condenaba este crimen, la primera muerte por violencia machista ocurrida durante este año en el Estado español. La alcaldesa, Neus Lloveras, manifestó que "entiendo, tras un episodio de violencia de género, que esta chica diera este paso, era libre de hacerlo, pero creo que algún mecanismo ha fallado porque no hemos sido capaces de hacerle ver que su

pareja tenía algún problema".

El Área de Investigación Criminal de los Mossos d'Esquadra de la región Metropolitana Sur de Barcelona se hará cargo de la investigación a partir de ahora, según fuentes de la Policía catalana, para determinar, entre otras cuestiones, el móvil del crimen y cómo ha muerto la mujer.

Se da la circunstancia de que el último crimen machista del pasado año ocurrido en Catalunya también tuvo como escenario la localidad de Vilanova i la Geltrú, donde el pasado 22 de diciembre un hombre de 32 años acabó con la vida de su pareja sentimental, de 37 años.

Este asesinato ocurrido en Vilanova i la Geltrú es el primero de este año clasificado como violencia machista



Cartel colocado ayer en la rambla de Vilanova i la Geltrú, Barcelona. FOTO: EFE

Tres arrestados en Sestao, Durango y Ermua acusados de agredir a sus parejas

EN EL PRIMERO DE LOS CASOS, CUATRO MENORES DE EDAD PRESENCIARON LOS HECHOS OCURRIDOS EN LA VIVIENDA

BILBAO. Un varón fue detenido en Sestao este pasado viernes por un delito de violencia de género tras tirar a su expareja el casco de una moto, agarrarle del cuello con las dos manos y empujarla contra la pared, en un domicilio de la calle Mariana Pineda. Según denunció la víctima, el agresor, del que se encontraba separada desde el mes de septiembre, le tiró el casco contra el pecho, le agarró del cuello con las dos manos y posteriormente la empujó contra la pared.

En el hogar se encontraban cuatro menores de edad que presenciaron

los hechos. Personados en el lugar, efectivos de la Policía Municipal de Sestao procedieron a la detención del varón, acusado de cometer un delito de violencia de género.

Por otro lado, otros dos varones, de 28 y 52 años, fueron ayer detenidos en las localidades de Durango y Ermua acusados de ser los autores de sendos delitos de violencia de género. El primero de estos casos se registró en un domicilio de la localidad de Durango. Personados en el inmueble, los ertzainas contactaron con una mujer que manifestó a los agentes que había sido agredida por su pareja sentimental tras una discusión. Los agentes observaron que la mujer presentaba arañazos en la zona del cuello y pecho, así como en el brazo, que habían sido causados por su novio. A continuación, los agentes identificaron al presunto

agresor, de 28 años, en el salón del domicilio y procedieron a su detención por un presunto delito de violencia de género.

El segundo episodio de maltrato contra la mujer tuvo lugar sobre las 16.45 horas del sábado en la localidad de Ermua. A esa hora, agentes destinados en la comisaría de Eibar se personaron en un domicilio y contactaron con una mujer que manifestó que había sido golpeada por su expareja con la que comparte piso. >EUROPA PRESS

VIOLENCIA MACHISTA

TELÉFONOS

● Servicio de atención a víctimas:

En la CAV: 900 840 111.

En el Estado: 016.

● Emergencias: 112.